



Freie Wählergemeinschaft Kreis Warendorf e.V.
www.fwg-kreis-warendorf.de

Die Kreistagsfraktion

17. November 2021

FWG Kreis Warendorf e.V. –Die Kreistagsfraktion–Tulpenweg 4 – 59320Ennigerloh

Herrn

Landrat Dr. Olaf Gericke

Waldenburger Str. 1

48231 Warendorf

Antrag zur Haushaltsberatung 2022 – Personal/Duales Studium

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Gericke,

sehr geehrte Damen und Herren,

mit zunehmender Digitalisierung in den öffentlichen Verwaltungen wird es immer schwieriger, geeignetes fachkundiges und innovatives Personal für diese Bereiche zu rekrutieren.

Im Haushaltsentwurf 2022 sind im Bereich IT im Stellenplan auf Seite 515 – Dienstkräfte in der Probe- und Ausbildungszeit für den Bereich Informatik drei Ausbildungsstellen zum Fachinformatiker*in vorgesehen sowie ein*e Beamtenanwärter*in g.D. im Bereich Verwaltungsinformatik.

Die Ausbildungsstelle im Bereich Medien- und Informationsdienste ist nicht zur Besetzung geplant.

Im Bereich Hochbau und Immobilienmanagement sind keine Ausbildungsstellen aufgeführt.

Die FWG-Fraktion beantragt:

Der Kreis Warendorf prüft und setzt die Einrichtung nachstehender Stellen im Stellenplan 2022 als Alternative zu den vorgeschlagenen Stellen in der Informationstechnik und Digitalisierung sowie im Hochbau- und Immobilienmanagement um:

- zwei Stellen im Bereich Digitale Verwaltung/Informatik im Dualen Studium ein
- eine Stelle im Bereich Bauinformatik im Dualen Studium



Freie WählerGemeinschaft Kreis Warendorf e.V.

www.fwg-kreis-warendorf.de

Die Kreistagsfraktion

17. November 2021

Mit der Einrichtung von Stellen im Dualen Studium können junge Menschen mit innovativen Ideen und Wunsch auf Zukunftsaussichten gefunden werden. Für den Kreis Warendorf bieten sich die Chancen, Ergebnisse aus dem Austausch in den Studiengängen zu nutzen und ggf. Projekte mit der FH oder Hochschule umzusetzen.

Da auch neue Mitarbeitende in den Arbeitsbereichen eine gewisse Einarbeitungszeit benötigen, sieht die FWG-Kreistagsfraktion in der Einrichtung der Dualen Studienplätze langfristige Chancen, die Personalsituation auf die Zukunft auszurichten.

Mit freundlichen Grüßen

Dorothea Nienkemper

FWG-Fraktionsvorsitzende